

Stadt Bad Salzuflen - Newsletter Marketing und Vertrieb vom 14.07.2023

Sehr geehrte Kooperationspartnerinnen, sehr geehrte Kooperationspartner,
Sehr geehrte Gastgeber in Bad Salzuflen,

Mit diesem Newsletter möchten wir Sie wieder über aktuelle Themen rund um den städtischen Tourismus informieren.

Neuigkeit aus dem Vitalzentrum

Die Gäste, die vom Angebot „Thermalsoleschwimmen“ Gebrauch machen möchten, müssen sich künftig bis 24 Stunden vorher verbindlich anmelden. Der Hintergrund liegt in einer Verbesserung der Ressourcennutzung der Schwimmbecken sowie der Mitarbeiter.

Gastgeberverzeichnis

Die erste Auflage des Gastgeberverzeichnisses 2023 ist erfreulicherweise seit Juni vergriffen; in Absprache und Kooperation mit Kur- und Touristik e.V. wurden 2.500 weitere Exemplare in den Nachdruck gegeben.

Sanierung Gradierwerke

Wie Sie sicherlich schon erfahren haben, sollen alle drei Gradierwerke in den kommenden Jahren saniert werden. Der versinterte Schwarzdorn muss ausgetauscht werden. Ein erster Schritt wurde gemacht, in dem in der letzten Woche ein Abschnitt des großen Gradierwerks Höhe Rosengarten vorgeprüft wurde. Erkenntnis: das Innere dieses Gradierwerks, bei dem die Sanierung als erstes begonnen werden soll, ist in einem guten Zustand!

Die Öffnung in diesem Abschnitt wird jetzt zum Ende der Woche im unteren Teil unzugänglich gemacht und steht bis zum Austausch der gesamten Bedornung sichtbar. Die restlichen Bauzäune werden heute zurückgebaut, sodass keine Einschränkungen mehr vorliegen. Aus unserer Sicht ist es denkbar, hier zeitnah eine Infotafel aufzustellen, sodass Kurgäste und Einheimische über die Maßnahme und Hintergründe informiert sind.

Eingang Nord erfolgreich repariert

Seit dem 10. Juli ist das zuvor defekte Tor zum Kurpark-Eingang Nord erfolgreich repariert. Infolgedessen ist der Eintritt in den Kurpark wieder ausschließlich mittels Scan der „SalzuflenCard“ oder einer Tageskarte möglich. Während der Montage ist festgestellt worden, dass dieser Schaden aufgrund einer Fehlbefehligung entstanden ist.

Für eine Optimierung dieses Personen-Eintrittssystems werden mehrere Einzelmaßnahmen ergriffen, um Schäden dieser Art künftig möglichst zu vermeiden. Unter anderem werden deutlich sichtbarere und verständliche Hinweise zur Nutzung des Eintrittssystems eingesetzt werden.

Aktiv im Park Programm

Ich füge Ihnen zur Kenntnis und Weitervermittlung an Gäste das aktuelle Aktiv im Park Programm mit Stand Juli bei.

Verkauf der VitaSol-Therme/Neubau Vier-Sterne-Hotel

Der Rat beschloss am 21. Juni 2023 die Veräußerung der „VitaSol Therme“ mit weiteren, direkt angrenzenden Flächen. In dem europaweiten Ausschreibungsverfahren hat sich der jetzige Betreiber, die Kanewischer Holding AG, aufgrund der überzeugenden Konzepte durchgesetzt. Zukünftig wird neben dem Betrieb des Gesundheits- und Wellnessbades auf dem Parkplatz des Thermalbades (Extersche Straße) ein

noch zu errichtendes Vier-Sterne-Hotel mit einhundert Zimmern betrieben. Zum Eigentumsübergang am 01. Januar 2024 übernimmt die „Kannewischer Gruppe“ das einstige „Bewegungszentrum“ rund 50 Jahre nach seiner Eröffnung.

Das Team Tourismus wünscht Ihnen ein gelungenes Wochenende.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Alexander Bleifuß

Tourismus, Gesundheit und Marketing

Fon: 05222 952-5155 | Fax: 05222 952-885155

a.bleifuss@bad-salzuflen.de

www.bad-salzuflen.de

Stadt Bad Salzuflen | Der Bürgermeister
Rudolph-Brandes-Allee 19 | 32105 Bad Salzuflen
USt-IdNr.: DE124617710
www.stadt-bad-salzuflen.de/datenschutz